
Als Mitglied des Aufsichtsrates der Flugplatzgesellschaft gab Herr Schell eine mit dem 
Aufsichtsratsvorsitzenden abgesprochene Erklärung ab. Diese Mitteilung ist der Niederschrift als 
Anlage beigefügt. 
 
Vor dem Hintergrund der von Herrn Schell vorgetragenen Informationen stellte Herr Metz den 
ersten Teil des Antrages der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zurück, bis die 
Prüfergebnisse der Flugplatzgesellschaft vorliegen. Er bat darum, dass diese Ergebnisse zu 
gegebener Zeit von den Vertretern der Stadt in der Flugplatzgesellschaft dem Ausschuss 
vorgestellt werden. Den Antrag zu 2. erklärte er für erledigt. 
 
Herr Schell bat um Verständnis, dass er zum jetzigen Zeitpunkt keine Zusage treffen könne, ob 
die Ergebnisse der Prüfungen seitens des Aufsichtsrates veröffentlicht werden. Er sagte zu, sich 
hierfür einzusetzen. 
 
Frau Jung dankte Herrn Schell für sein Engagement in dieser Angelegenheit. 
 


